

Kerjasama Dua Negara UNIJA Tandatangani MoU Bersama Institusi di Timur Leste

Achmad Sarjono - SUMENEP.INFORMAN.ID

Feb 23, 2023 - 23:59



MoU: Rektor Unija dan tim berfoto bersama dengan para perwakilan dari Instituto Superior Cristal (ISC) Timor-Leste, 21 Februari 2023

SUMENEP, – Universitas Wiraraja (Unija) melaksanakan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) bersama beberapa Institusi di Timor Leste, 21 Februari 2023.

Dalam kegiatan kerjasama dua negara menyangkut studi mahasiswa ini, Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H, menandatangani naskah MoU, disaksikan oleh kedua belah pihak yaitu dari Unija dengan Instituto Superior Cristal (ISC) Timor-Leste.

Rektor Unija disambutannya menjelaskan, pertemuan ini adalah tentang bagaimana cara membangun kerjasama dan kolaborasi dalam peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) terlebih untuk menjaga hubungan baik antara

Indonesia dan Timor Leste.

"Berapapun jumlah mahasiswa yang ingin melanjutkan studi di Unija akan kami terima.", jelas Dr. Syaifurrachman, S.H., C.N., M.H.

Agenda yang dilaksanakan di Instituto Superior Cristal (ISC) Timor-Leste antara lain: Penandatanganan MoU dan MoA, Materi "Research methodology and international publications", dan FGD "Continuation of joint research"

Hal itupun sejalan dengan yang disampaikan oleh Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan (FIK) Syaifurrahman Hidayat, S.Kep., Ns., M.Kep. Ia menjelaskan bahwa kali ini Fakultas yang telah mendapatkan Akreditasi Baik Sekali/B ini memberikan sebuah kerjasama dalam bidang pendidikan dengan Institusi di Timor Leste.

"Dalam kerjasama ini juga disampaikan bahwa mahasiswa dari timor leste yang masih berkuliah di Unija dapat mengembangkan progres pendidikan," jelasnya. Hal ini jelasnya, akan menjadi sebuah kebanggaan bagi Unija untuk terus mengembangkan sistem pendidikan yang sudah baik untuk berkembang menjadi lebih baik lagi.

Perlu diketahui, dalam agenda Unija Visiting Educational Institutions in Timor Leste terdapat beberapa kegiatan MoU bersama beberapa istitusi di Timor Leste, antara lain Instituto Superior Cristal (ISC) Timor-Leste, Instituto Ciências Da Saude Dili, Escola Secundaria Geral Sao Joao Paulo II, Bedois, dan Escola Secudaria Geral 4 De Setembro Unamet Dili. (humasUnija)